
 
 
 
 
 
Stadt Leverkusen 
Herrn Oberbürgermeister Reinhard Buchhorn 
Friedrich-Ebert-Platz 1 
51373 Leverkusen 
 

Leverkusen, den 15. September 2015 
 
 
Breitbandförderung im Stadtgebiet Leverkusen für die Gemarkung Steinbüchel 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Förderung der Breitbandversorgung in Nordrhein-Westfalen schien zunächst auf den ländli-
chen Raum beschränkt zu sein. Im NRW-Programm "Ländlicher Raum 2014 - 2020" und dem Ver-
zeichnis der zur Gebietskulisse "Ländlicher Raum" gehörenden Bereiche findet sich nun (vgl. Vor-
lage für die 5. Sitzung der Kommission für Regionalplanung und Strukturfragen des Regionalrates 
am 28. August 2015) aber auch die Gemarkung Steinbüchel aus unserem Leverkusener Stadtge-
biet. 
Insgesamt wurden der Bezirksregierung Köln für vorliegende Anträge zum Stichtag 1.6.2015 Mittel 
für die Bewilligung von 19 Maßnahmen in der Gesamthöhe von 3,3 Mio. € zugewiesen. Ein weite-
rer Stichtag ist noch im 3. Quartal 2015 vorgesehen. Bisher liegen dafür acht Anträge aus der Re-
gion vor. 
 
Wir fragen daher: 
 

1. Ist angesichts des geringen Schwellenwertes von 6 Mbit/s eine Teilnahme an der Förde-
rung beabsichtigt bzw. erstrebenswert? 

2. Gibt es bereits einen Antrag, mit dem Steinbüchel an der Förderung teilnehmen kann bzw. 
ist ein solcher Antrag zum nächsten Stichtag beabsichtigt? 

3. Wie sind angesichts der Projektauswahlkriterien für die Bewilligung die Aussichten hin-
sichtlich einer Förderung für Steinbüchel zu beurteilen? 

 
 
 
Vielen Dank und freundliche Grüße 
 
 
 
Paul Hebbel 
(Ratsherr) 
 
 
      gez.     gez. 
 CDU    Bündnis 90/Die Grünen         Opladen plus 


